

Konzert für Hospiz-Stiftung

„Noise & Voice“ und „Pauerländer“ treten auf

ARNSBERG. Nach dem tollen Erfolg von vor zwei Jahren hat der Stammtisch „Vereinigte Kalkwerke“ erneut ein großes Benefizkonzert für die Hospiz-Stiftung Arnberg organisiert.

Am 17. September ist es soweit: Die beiden bekannten Arnberger Bands „Noise&Voice“ und „Pauerländer“ werden auftreten und zwar nicht wie vor zwei Jahren in der Arnberger Gaststätte „Zur Börse“, sondern diesmal in der Schützenhalle Muf-

frika. Beginn ist um 19 Uhr und auch für das leibliche Wohl wird bestens gesorgt werden. Der gesamte Erlös der Veranstaltung geht an die Hospiz-Stiftung Arnberg.

Scheck über
10.000 Euro

Der Stammtisch „Vereinigte Kalkwerke“, übrigens der älteste Stammtisch des Sauerlandes, hofft auf eine ähnlich gute Resonanz wie bei der Premiere: Damals

konnte ein Scheck von über 10.000 Euro an Wilhelm Geldmacher von der Hospiz-Stiftung übergeben werden.

Karten gibt es zum Preis von 10 Euro an den Vorverkaufsstellen Lotto Gruttmann-Haase Arnberg Brückencenter, Lotto Elkemann Arnberg Steinweg, Ratskeller Alter Markt, Inneneinrichtung Dirk Müller, Clemens-August-Straße 2, und für Bruchhausen/Niedereimer in der Dorfschänke Körner.